
Lecco, 28 gennaio 2011 

 

Verbale assemblea Comitato Genitori del 22 gennaio 2011 

 

Sabato 22 gennaio alle ore 9.30 si riuniva il comitato genitori dell’I.I.T. Badoni presso l’aula magna di via 
Rivolta, con il seguente O.d.G.: 

1) Comunicazioni importanti del Dirigente Scolastico 
2) Riflessione sulle votazioni per l’elezioni scolastiche e la partecipazione alle riunioni di classe 
3) Magliette I.I.T. Badoni modalità distribuzione 
4) Varie ed eventuali 

Primo Punto: Il Dirigente Scolastico interviene informando che due Docenti di Lettere della sede di Via 
XI Febbraio propongono un corso per genitori da tenersi nel tardo pomeriggio o serale riguardante la 
relazione Genitori/Figli, modalità dello stare insieme, riprendendo la tradizione filosofica. 

Chiede anche di pensare ad organizzare il Comitato Genitori come Associazione registrata con Codice 
Fiscale ed eventualmente in grado di aprire una partita IVA, per poter anche organizzare Conferenze e 
Corsi per Genitori, vendita magliette ed altre iniziative che necessitano di registrare entrate ed uscite. 

Con il codice fiscale bisognerebbe tenere un registro dei verbali, un registro Soci e un registro entrate-
uscite, più complicato con la partita IVA. Nel 1994 si era già formata un’Associazione Genitori, si tratta 
di verificare se è ancora in essere oppure se è stata sciolta. 

Secondo Punto: Sono presenti due rappresentati di istituto: Sig. Spreafico Vincenzo e Sig.ra Riva Nadia 
(anche Presidente Comitato Genitori) che comunicano che alle votazioni di novembre 2010, su una 
popolazione studentesca di circa 1000 ragazzi (2000 genitori) i votanti sono stati 300 circa. 

La presenza dei genitori ai vari Consigli di Classe non è molto numerosa (difficoltà per l’orario 
pomeridiano?)e se nei primi anni è più numerosa, più si sale nelle classi diventa, salvo eccezioni, scarsa; 
si è detto dovuta ad un calo fisiologico. 

Qualche volta ci sono delle difficoltà nelle comunicazioni, anche per quanto riguarda gli avvisi per le 
assemblee del Comitato Genitori. Esce la richiesta di un Sito Web più efficiente, che pubblichi anche 
notizie che sul Comitato Genitori (Avvisi, Verbali), in modo che le informazioni siano fatte con più 
facilità. 

La rappresentante della classe seconda A liceo Tecnologico, comunica che i ragazzi di questa classe (25 
ragazzi) sono “ammassati”, in quanto l’aula è piccola e di aver già fatto presente questo problema al 
Dirigente Scolastico. Chiede poi che destino avranno gli alunni eventualmente bocciati durante 
quest’anno scolastico, non essendoci più, per ora, continuità di indirizzo in questo senso! 

La rappresentante della classe terza B mecc. lamenta la mancanza di riscaldamento adeguato in alcune 
aule di Via Rivolta. 

Viene fatto notare anche la mancanza di computer nella sede di via XI Febbraio, 10 computer per 32 
ragazzi. 

Il Rappresentante in Consiglio di Istituto interviene dicendo che per quanto riguarda il computer, 
diventerà strumento di arredo scolastico, precisa che per quanto riguarda i programmi si possono attivare 
gratuitamente ed accedere così a programmi di studio, grazie ad un codice che comunica lo stesso 
Istituto Scolastico. 



La rappresentante della classe quinta A info. lamenta la chiusura sistematica di un servizio igienico che 
dovrebbe essere usato dagli studenti di informatica: è sempre quello ed è sempre chiuso, come mai? 

Per quanto riguarda la circolare sulla possibilità di poter usufruire di un armadietto, con un costo 
giornaliero di 40 cent. con una cauzione di 16,00 Euro  per la sola sede di Via Rivolta, sembra che la 
proposta non abbia colto molti consensi. 

Il rappresentante di prima B bov. ribadisce la richiesta di informazioni sul sito dell’Istituto e chiede se è 
vero che la sede di via IX Febbraio sarà assorbita, in senso fisico, da quella di Via Rivolta. Viene 
risposto che  a causa degli spazi inadeguati (vedi per esempio palestra), la cosa non sarà fattibile , 
comunque le decisioni spettano alla Provincia. 

-Laboratorio prove materiali doveva diventare un laboratorio didattico, per indirizzo e avrebbe dovuto 
servire anche per il Politecnico- 

La rappresentate della classe quarta A LST chiede delucidazioni sulla scelta delle classi che partecipano 
agli stages:  poche le aziende disponibili si dà la preferenza alle classi di indirizzo misto. 

La rappresentante della classe prima L B lamenta un problema di didattica e comunicazione tra i ragazzi 
e il Proff. Invernizzi di fisica, stesso problema viene comunicato anche dalla rappresentante della classe 
B ele con la Proff. Viganò di matematica. 

Viene chiesto da vari genitori che le verifiche che non possono essere consegnate, possano essere almeno 
fotocopiate, in modo che a casa si possano vedere. 

Si discute, poi, sull’opportunità o meno di formare un’associazione genitori, poiché la cosa appare un po’ 
complicata si decide, per il momento, di lasciar perdere anche se non si esclude la possibilità in futuro di 
poterla formare. 

Terzo Punto: Per quanto riguarda le magliette e le felpe, dopo aver discusso su come e quando 
presentarle ai ragazzi, alcune rappresentati l’acquistano per i propri figli in modo che, indossandola, la 
possano mostrare ai compagni e pubblicizzare l’iniziativa. Si chiederà anche l’aiuto ai ragazzi 
Rappresentati d’Istituto e poi se ne parlerà anche con il Dirigente Scolastico. 

Alle ore 11.00 circa un’insegnante delle sede di Via XI Febbraio chiede la parola per presentare 
l’Iniziativa: “Il Giardino di Epicuro”, percorso filosofico che aiuterà i genitori a prendersi cura di sé per i 
propri figli. Esercizi guidati di pratiche filosofiche per aiutare ad avere una maggior consapevolezza di 
sé. 

Saranno 8 incontri che inizieranno il 18 febbraio,  di mercoledì alle ore 18.00 in Via Rivolta, con 
scadenza bisettimanale e con un costo di 100,00 Euro, il corso sarà per numero di circa 15 persone e i 
responsabili saranno: Limardi  Assunta, Alberti Simona, Cambiotto Laura, Del Buono Maria Rosa. 

Ci sarà un incontro di presentazione mercoledì 9 Febbraio alle ore 18.00 sempre in Via Rivolta. 

I responsabili faranno pervenire un volantino che i rappresentati di classe porteranno a conoscenza dei 
genitori. 

Il Comitato Genitori si concludeva alle ore 11.30 circa 

 

 

Il presente verbale è stato redatto dalla segretaria del Comitato Genitori Nadia Paggi 

 



 


